

Leticia Massesse

Meine Probleme

Kennt ihr diese Menschen, die, wenn man fragt: „Kann ich auf Klo?“, sagen: „Ich weiß nicht, ob du kannst, aber du darfst“. Oder die sagen: „Du bist doch alt genug, 5 Minuten kannst du doch warten!“. Es ist der Lauf des Lebens, der mich ruft, ich wusste ja nicht, dass sie dies nicht besitzen! Untermensch?!

Ist ein bisschen schwer, wenn man grade am Auslaufen ist und die Hose mit einem bordeauxroten Wellenschlag überschwemmt wird. Ja ne, komm mal runter, es sind ja nur 5 Minuten.

Aber wenn ich dann frech werde, bitte ich euch - aus tiefsten Herzen - es nicht auf meine Stimmungsschwankungen zu schieben. Meine arme Komfortzone, jedes Mal muss ich sie für übersensibele Menschen verlassen.

Meine Güte, reicht es nicht irgendwann? Sind meine Gefühle nichts wert? Sind es wirklich nur 5 Minuten? Aber sagt das mal einem nicht menstruierenden Erwachsenen, mal schauen, wie blöd er aus der Wäsche guckt.

Aber hey, wir sind übernatürliche Menschen, deswegen sind 5 Minuten unserer Lebenszeit nichts wert. Die 5 Minuten, wenn man sich im Unterricht meldet und die Lehrkräfte, da wir jetzt auch noch „gendern“ müssen, uns einfach ignorieren. Diese manipulierende, erniedrigende, liebevolle und hilfsbereite Führung. Deswegen wird es nie eine Schüler*innen-Lehrer-Macht geben, weil wir Schüler*innen gegenüber den Lehrkräften keine Rechte haben.

Apropos, jetzt muss die Sprache, die wir sprechen, die uns bekannt ist, auch noch geändert werden. Aus *Frauenhygieneprodukte* wird *Hygieneprodukte für menstruierende Personen*, damit sich bloß keiner ausgeschlossen und diskriminiert fühlt.

Die Zeit, um das Gendern aufzugreifen, habe ich leider nicht: Diese blöden 5 Minuten. Zurück zum Thema. Jetzt sind wir auch nicht nur übernatürlich, sondern auch unsichtbar. Deswegen müssen wir uns klein machen und immer kleiner; und immer kleiner; und immer kleiner. Aber wir wollen ja nicht übertreiben, sind ja nur 5 Minuten.

„So, liebe Kiddis, die Stunde ist jetzt vorbei. Jetzt, meine Süße kannst du auf die Toilette gehen. Wir wollen ja nicht umgangssprachlich sprechen, ne!“

Dankeschön, jetzt kann ich meine bordeauxrote Hose zu Hause wechseln, dauert nur 5 Minuten!